

ゆきもちぐつわ

11,12月号

チーバくんとダンス!!



千葉県のマスコットキャラクター「チーバくん」が11月24日、キャラバン隊のお姉さんと一緒に稻越小にやってきました! 3年生と一緒に「ゆめみるチーバくん」を踊って楽みました。

この日のためにダンスを練習して臨んだ3年生。ダンスの動きを再確認しながら、お姉さんからポイントを教えてもらい、キレのある格好いいダンスに進化しました。

最後は1、2年生も見学させてもらい、皆でチーバくんと楽しいひとときを過ごしました。

[2年生]町たんけん

2年生は11月1日、稲越近隣の商店や飲食店などを見学する「町たんけん」に出かけました。

校庭に全員で集合した後、班ごとに自分たちの目的地を目指して出発しました。

介護付き有料老人ホーム「オアゾ市川」を訪れた子どもたちは職員の方に挨拶をした後、早速質問。オアゾという名前の由来、ホームでの生活の様子などを質問して理解を深めました。

中華料理店「大雅」では、お店の歴史、ラーメン作りの大切なポイントなどを教えてもらった後、一人ひとり卵を割り、お店の仕事を体験させてもらいました。



[5年生]稲作体験



★稲わらでリース作り★

いなっこめプロジェクトの一環として、わらを無駄にしない狙いで、リース作りに挑戦。わら束を水で濡らし木槌で叩いて編みやすくしてから、2人1組になってねじったり、編んだり…。それぞれ個性溢れるリースを完成させました。



★収穫米で調理実習★

収穫米10kgを使って調理実習。1回目はご飯のみ、2回目はご飯とお味噌汁も作りました。鍋での炊飯は火加減が難しく、焦げてしまう班もありましたが、「少し焦げたけど、もちもちしていて美味しい!」「甘くて美味しい!」と言いつながら、自分たちで作ったお米の味を堪能していました。



全校ふれあい清掃



毎年恒例全校一斉の大掃除「ふれあい清掃」が12月22日に行われました。

地域の方や保護者と一緒に普段の掃除では行き届かないところも手分けして掃除。1年分の汚れを落として、新年を迎える準備を整えました。

[3年生]道の駅飾り付け

道の駅で開催される「クリスマスマーケット」に向け、3年生は12月18日、手作りしたウィンドウサインやガーランドで道の駅をデコレーションしました。



クリスマスや冬をイメージした絵や道の駅の絵などを描いたウィンドウサイン、そしてカラフルなガーランドで、道の駅に花を添えました。

